

Presseinformation

Förderpreis der GBG und ihrer starken Partner aus dem regionalen Handwerk verliehen

Mannheim, den 06.12.2023: Der Förderpreis der GBG Unternehmensgruppe GmbH stand bei der 11. Auflage gestern im „Schatzkistl“ wieder ganz im Zeichen Mannheimer Vereine und Institutionen, die sich für Kinder und Jugendliche stark machen.

Acht Preisträger konnten sich über ein Preisgeld von insgesamt knapp 18.000 Euro freuen, das durch die GBG und zahlreiche Sponsoren aus dem Handwerk zusammengekommen ist.

In der diesjährigen Jury vertreten waren Christian Franke, Geschäftsführer der GBG Wohnen GmbH, die freie Journalistin Ute Maag, der ehemalige Geschäftsführer der Alten Feuerwache Sören Gerhold und die GBG-Mitarbeiterin Birgit Sandner-Schmitt.

„Es ist jedes Jahr toll zu sehen, welche Angebote es in Mannheim für Kinder und Jugendliche gibt. Ob Sport, Kultur oder Pädagogik – die Bewerbungen für den diesjährigen Förderpreis waren vielfältig wie nie und wir sind stolz, die ausgewählten Vereine und Institutionen in ihrer wichtigen Arbeit unterstützen zu können“, so Christian Franke.

Der Förderpreis mit 5.000 Euro wurde einmal an den Verein Inklusion im Sport verliehen, der damit Rollstühle so umzubauen, dass damit Fußball gespielt werden kann. Ein weiterer Scheck mit 5.000 Euro wurde an die Kinderhelden in Mannheim übergeben, die mit dem Geld ihr Mentorenprogramm erweitern werden.

Je 2.000 Euro gehen an die Interessengemeinschaft Herzogenried für ihr Kunstprojekt „Art walks – art talks“ sowie an die „Sprachchecker“ des Leibniz-Instituts.

Die zwei von den Handwerksbetrieben Rehnig BAK und Farbenhaus Bissantz gestifteten Sonderpreise mit jeweils 1.500 Euro gingen an den Jugendtreff Friedrichsfeld für „Dash, den Lernroboter“ und die Urban So(ul)ciety für die Workshopreihe Flinta*Circle.

In diesem Jahr gibt es außerdem zwei kleine Sonderpreise. Der Preis „Herzensprojekt“ wurde an den Verein „Aktion für krebskranke Kinder e.V.“ für das Spielzimmer in der Kinderonkologie vergeben. 400 Euro gingen mit dem Preis „Umweltschutzhelden“ an die Surfrider Foundation, die über Wasserverschmutzung aufklärt und Müllsammelaktionen initiiert.

Wir danken zudem folgenden Firmen für ihre Unterstützung:

Isele Schreinerwerkstätte, Gartenbau Schmid, Moser Gebäudereinigung, Ewald Metallbau, Häfner GmbH, Wagenitz Bau, Dachdeckerei Andreas Siracusa, Wüst Gebäudereinigung, Senger GmbH, Alex Gottfried Fliesenlegerfachbetrieb, Dollenbacher GmbH, Abbas Umzüge, Schuler Service GmbH, Lehmann GmbH & Co. Schädlingsbekämpfung KG, Motz & Kadner Garten- und Landschaftsbau GmbH, Herrwerth Holzbearbeitung, Litterer Gerüstbau und Abfluss AS.

Mit dem Förderpreis unterstützen die GBG und zahlreiche Handwerkbetriebe Engagement für Kinder und Jugendliche in Mannheim. Er wird seit 2013 verliehen. Zu den Preisträgern zählten bislang verschiedenste Vereine und Institutionen wie der Rhein-Neckar SSV Mannheim e.V., der Freireligiöse Wohlfahrtsverband, das Johann-Peter-Hebel-Heim, der



Zirkus Paletti, die Begegnungsstätte Westliche Unterstadt e.V., der Drogenverein Mannheim und das RUMMS Kinderklinikradio.

Kontakt:

GBG Unternehmensgruppe GmbH
Unternehmenskommunikation
Stefanie Pietruska
Leoniweg 2, 68167 Mannheim
Tel.: 0621 / 30 96 286
E-Mail: stefanie.pietruska@gbg-unternehmensgruppe.de